

## Antrag

<b>Initiator:</b>	Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg Schabert-Zeidler, Beate
<b>Betreff:</b>	Antrag der Fraktion Bürgerliche Mitte: Entfernung Fahrradständer in Bergheim
<b>Datum:</b>	21.04.2022, 9:57

### Finanzielle Auswirkungen:

### Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
sehr geehrter Herr Merkle,  
sehr geehrter Herr Dr. Höhnberg,

hiermit stellen wir folgenden **Antrag**:

- der Fahrradständer mit 20 Abstellplätzen vor dem Anwesen Hauptstraße 1b in Bergheim soll so schnell wie möglich wieder entfernt werden
- es soll weiterhin geprüft werden, ob der Fahrradständer in verkleinerter Form (bis zu 5 Plätze) an einem anderen Standort auf der „Gehwegfläche“, aber weiter weg von der Straße oder bei dem Wartehäuschen der Bushaltestelle errichtet werden kann. In die Prüfung soll auch einbezogen werden, wie das Parken auf der „Gehwegfläche“ auch ohne den überdimensionierten Fahrradständer zukünftig verhindert werden kann.

### Begründung/Bericht:

Zur Begründung weisen wir darauf hin, dass der Radabstellplatz für 20 Räder für den gedachten Zweck (Abstellen von Rädern aus Bergheimer Wohngebieten, um mit dem Bus weiterzufahren) überdimensioniert ist und an der angebrachten Stelle für Fußgänger und insbesondere radelnde Kinder ein Hindernis und damit eine Gefahrenquelle darstellt.

### Anlagen:

<b>Einreicher:</b>	<i>Petra Kleber</i>
--------------------	---------------------